

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA SECTION CYCLOTOURISME
Le 2 décembre 2023 (exercice se terminant fin août 2023)

1 - Rapport moral et d'activité

Notre Club

-  Adhérents : 81 dont 26 femmes
-  Sympathisants Abeilles : 9

Soit une baisse de 7 licenciés. C'est un constat général, mentionné également dans le rapport de la FFvélo

Et ceci malgré une forte mobilisation lors du forum des associations de Rueil et les sessions "d'Introduction au cyclotourisme" organisées par Jean-Luc

Les organisations récurrentes:

Nos sorties hebdomadaires

-  Nos jeudis matins ou jeudi pic nique sur la journée
-  Les mardis après midi
-  Les dimanches matins

Merci à nos organisateurs Patrice, Jean-Luc et Christian.

Une année bien chargée pour les organisations

Les pédi-fourchettes d'hiver

-  **Décembre** : boucle de la Seine à partir de Port Cergy , froid et neige au rdv:
-  **Janvier** : Pontoise , la vieille ville musée caves et souterrains
-  **Février** : Jouy en Josas musée Léon Blum et maison littéraire de Victor Hugo

Vélo : reprise officielle début mars

C'est l'événement qui rassemble le plus grand nombre de cyclistes du club ; les Ouestistes, les Rueillois, les Catoviens, les Nanterrois, et quelques villes voisines se donnent un premier rendez-vous au pont du Pecq.

C'est un beau peloton formé de quarante Abeilles qui converge vers les Flambertins, en suivant un nouveau parcours cette année.

Echange et partage des victuailles apportés par chacun. Belle réussite

Les vélos fourchettes organisées pour la dernière année par Guy et Rayjane

De Mars à Octobre

Vélo Fourchettes de l'année : au nombre de 7

-  **Mars** : Montfort l'Amaury
-  **Avril** : Génicourt - Avenes
-  **Mai** : Thoiry - Les Bréviaires
-  **Juin** : Thoiry - Mulcent
-  **Juillet** : Condecourt - Génicourt
-  **Septembre** : Montcient - Vigny
-  **Octobre** : Génicourt - Fleury

Nous remercions vivement Rayjane et Guy qui nous ont fait vivre des moments sympa, bons restaurants et beaux parcours dans la campagne.

Les Courts Séjours

À partir d'avril, 4 sont proposés sur L'année

Organisation : Patrice, assisté de Geneviève et de Christine

 **Avril** : La Brenne : 18 participants. Parcours environ 95km, pointages BPF au programme, quelques visites, température très froide le matin 2 °, très chaude le soir grâce à l'apéritif dans nos gites de ce charmant village de vacance

 **Mai** : Le Cotentin, 10 participants. Compte-rendu et photos sur le site

 **Juin** : Rotterdam : 3 participants

 **Octobre** : La forêt d'Orient : une dizaine de participants

Pâques en provence : Brantes

7 Abeilles se sont retrouvés à Perne les Fontaines

Séjour Abeille de l' année

Du 5 au lundi 12 juin, Bourgogne et Dombes.

Météo caniculaire pour ce beau séjour. Deux lieux d'hébergement : Dompierre les Ormes en Saône et Loire (71), et Sainte Croix dans l'Ain (01)

Parcours bien choisis par notre organisateur Michel Bardin; Pistes cyclables privilégiés, les BPF des départements sont au programme

Région très vallonnée.

Juin : Randonnées de la Malmaison

Après deux années sans, nous avons pu organiser nos Randonnées de la Malmaison

nouveau départ : Rueil

nouveau point de contrôle et de ravitaillement : St Germain de la Grange

Nouveaux circuits

150 Participants, en dessous de nos attentes mais, s'agissant d'une nouvelle organisation, nous espérons progresser en 2024

Nous espérons également maintenir notre lieu de départ et notre lieu de contrôle

Septembre

WE a Joinville

Marche visite et vélo

et notamment la visite du laboratoire des déchets nucléaires de Bures, situé 500 mètres sous terre.

Les Flèches

 **Mai** : Paris - Bordeaux en 3 jours par Gérard G

 **Juillet** : Paris - Brest en 2 jours par Gérard G

 **Septembre** : Flèche Paris - Strasbourg pour 3 abeilles en 6 jours. Laurent, Olivier et Henri

Remarque: les flèches ont leur place dans les organisations, pourquoi ne pas en proposer au programme ?

Paris-Brest-Paris

Olivier S, Gérard G, Alain M et Olivier L

Une première participation pour Olivier Schmidt

Les colophiles

VTT : Dolomites orientales, la Gomera aux iles Canaries, Catalogne et Vercors

 Jean Paul a passé son 500ème cols à plus de 2000m pendant cette escapade centcoliste sur l'Arc Alpin (Sud Tyrol, Frioul, Slovénie)

 Du VTT à la Gomera aux Canaries en janvier (montage photo sur le site pour ceux ne l'ayant pas visionné)

 La maxi-verte VTT de Samatan en mai sur 4 jours en tant que bénévole et 2 comme participant

A noter que Patrick a été récompensé cette année lors de la soirée des sportifs à Rueil pour ses différents challenges

Conclusion

Belle année de cyclotourisme.

Déjà un beau programme pour l'année à venir

Edwige Briand, Présidente

Résultats des votes en assemblée

Rapport moral et d'activités : Ce rapport présenté par la Présidente est approuvé à l'unanimité des présents.

Rapport financier : Ce rapport présenté et commenté par la trésorière est approuvé à l'unanimité des présents.

Composition du bureau

Pour l'année 2024, la composition du bureau de la section soumise au vote de l'assemblée générale est la suivante :

Patrice Dolley : Président

Edwige Briand : Vice-Présidente

Michel Bardin : Secrétaire, trésorier adjoint

Christine Rambaux : Trésorière

Claudine Auzet : Responsable des maillots

Christian Auzet : Responsable du programme trimestriel et des parcours

Gérard Grèze : Responsable de l'année illustrée et des formations

Jean-Pierre Smith : Responsable du site internet

Hoc Thong : Webmaster

Frédéric Rouzeau : Délégué Sécurité.

Jean-Luc Germain : Animateur et responsable de l'accueil des nouveaux

Annick Artison : En charge de la communication